



Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Rathaus der Stadt Bensheim

Frau Christine Deppert

Kirchbergstraße 18

64625 Bensheim

Bensheim, 18.11.2020

Antrag

betr. Tempo 30

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadt Bensheim setzt sich das Ziel, in Bensheim mit Ausnahme der Bundesstraßen, des Berliner Rings und der Westtangente Tempo 30 einzuführen. Die Straßenverkehrsbehörde wird aufgefordert, zur Umsetzung dieser Zielvorgabe alle rechtlichen Möglichkeiten auszuschöpfen.

Begründung:

In den Bensheimer Wohngebieten sind fast durchgängig Tempo 30-Zonen ausgewiesen. Konflikte wegen zu schnellen Fahrens gibt es hingegen häufiger auf den Querspangen zwischen Bundesstraße 3 und Berliner Ring (Brückweg, Saarstraße, Kirchbergstraße/Europaallee) und auf Kreis- und Landesstraßen. Wir streben auch auf diesen Straßen eine Höchstgeschwindigkeit von 30 Stundenkilometern an. Lediglich auf den Bundesstraßen, dem Berliner Ring und der Westtangente sollen Geschwindigkeiten bis zu 50 Stundenkilometern bzw. 70 Stundenkilometern (Westtangente) erlaubt sein. Um diese Ziele zu erreichen sind sämtliche rechtlichen Möglichkeiten zu nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Eva Middleton

Vorsitzende der SPD-Fraktion Bensheim